



TOP 8

Ersatzbeschaffung Kfz-Fahrzeug Bauhof

Sachverhalt

Das Fahrzeug des Bauhofs (Dacia Duster) ist mittlerweile 13 Jahre alt. Die bevorstehende Hauptuntersuchung wird das Fahrzeug nicht mehr bestehen. Die Schäden an der Karosserie sind zu groß und eine Reparatur nicht wirtschaftlich.

Daher hat sich die Verwaltung, zusammen mit Bauhofleiter Oliver Neher, in den letzten Monaten intensiv mit einer Ersatzbeschaffung beschäftigt. Hier ging es zum einen um den Fahrzeugtyp und zum anderen über die Antriebsart.

Das zukünftige Fahrzeug soll anders wie der Duster, ein wirkliches Nutzfahrzeug mit entsprechendem Laderaum sein. Desweitern hat man sich über die zukünftige Antriebsart Gedanken gemacht. Auf dem Allmendzentrum ist bereits eine PV-Anlage installiert. Diese wird durch den Neubau noch erweitert. Daher ist es naheliegend sich auch intensiv über die Anschaffung eines E-Fahrzeugs Gedanken zu machen. Auf dieser Grundlage wurden vier umliegende Händler zur Angebotsabgabe aufgefordert. Zwei von diesen hatten kein Interesse ein Angebot abzugeben. Daher hat die Verwaltung noch einen weiteren Händler hinzugenommen, welcher dann auch ein Angebot abgegeben hat.

Die Angebote (nichtöffentlch als Anlage 1 – 5) werden in der Sitzung noch genauer erläutert.

Ein Vergleich zwischen einem E-Fahrzeug und einem Verbrenner stellt sich natürlich schwierig dar. Beide angebotenen E-Fahrzeuge haben z.B. eine weitaus höhere Grundausstattung.

Die Verwaltung spricht sich grundsätzlich für die Anschaffung eines E-Fahrzeugs aus. Hierzu liegen 2 Angebote vor. Der Hersteller VW hat momentan, in dem von uns bevorzugtem Fahrzeugtyp, kein E-Modell im Programm. Daher wurden von diesem Händler „nur“ 2 Angebote über Verbrennerfahrzeuge abgegeben.

Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat stimmt dem Kauf eines Renault Kangoo Rapid Advance E-TECH vom Autohaus Weinmann aus 72355 Schömberg zum Angebotspreis von 27.980 € zu.